

# チャレンジ！前へ！Season1



## 「夢みる小学校 完結編」保護者の皆さんのお感想(一部です)

子供達が自分で考えて自分で行動できるようになり成長できるなと思いました。今まで公立の小中学校は型にはまった決まりや授業生活だと思っていたのでそんなこともないんだなとても驚きました。子供にとってもとても楽しそうだなと思いました。我が子は帰ってきたらゲームやYouTubeなどを見てばかりなので今後受験となった時に学力の面で周りと同じようについていけるのかななどが気になりました。

とても興味深かったです。あそこまで自由だと正直勉強面など心配ですが、自主性を尊重することは良い面もあるのだと少し理解できました。

校長先生の話を聞いていただけよりも実際に映像を通して変わっていく夢見る小学校に通う子どもたちを見てなるほどー！と思いました。自ら考えて行動して失敗を繰り返し納得いくものを作り上げることができるんだと親としても考えさせられました。とてもよかったです。視聴して最後の方は感動してしまったくらいでした。不安だった宿題がないことも、今となっては自ら進んで学習してくれていてこれが本当の自主学習なんだなと感じました。良い機会をありがとうございました。

田代友愛小が目指す学習の取り組みを知ることができて良かった。筑波大付属小は、引越す前は近所で気になっていた。偶然ではあるが、田代友愛小に入学してラッキーだと思った。

自由度が高いと子供たちが自分で考え行動するようになるという実際を目撃したりにして、自分の子供たちにもこれができるのだろうか？と思ってしまうのが本音です。家では常に動画をみているかゲームをしているか。学びたくなるスイッチはまだみつからないようです。今後に期待したいです。

校長先生の仰るように映画の小学校の状態にまで持っていくのは難しいと思います。ただ一方で従来の暗記型の学びではなく、探求学習、子どもたちが疑問に感じたり、問い合わせたり、自ら学ぶ・知ろうとする・子どもたちのペースに合わせた勉強のあり方を引き続き実践してほしいと思いました。保護者からは反対の意見も出ていると思いますが、子ども主体の考え方で続けてほしいです。映画とは関係ないですが、今年度校長先生が赴任され、昨年度とは教育方針が大きく変わりましたが先生方の捉え方、ポジティブ・ネガティブのような意見があり、現在の方針になったのかも合わせて知りたいと思っています。

夢みる学校を上映していただけて、保護者や地域の方にもこんな学校がある事、公立学校でも夢みる学校のような子ども中心の学校を実現できる事が知れて良かったと思います。田代友愛小も子どものまだ見えぬ力を発揮できる場所にしていきましょう！一人の人間として認めてくれる場所が学校であるのは最高だと思います。『子どもの力を信じて認めて待つ』ついつい口出ししてしまうので、『待つ』意識してみようと思った時間がありました。良き時間ありがとうございました。夢みる学校とは違いますが、意識を変えるのに、環境活動家『谷口たかひさ』さんもお呼びしてほしいです♡何かが変わると思います。

映画の学校はひとつの学校としてとても素敵だと思います。普通の学校と共に存しながら、保護者が選択できるように、各地域に一つずつあると良いなと思います。ハイブリッドは聞こえがいいですが、中途半端にならないかが心配です。

「夢みる小学校」を観させて頂きました。自宅に帰ると、進学校で中学1年生が同級生を切りつけたというニュースが目にしました。映画の中で、「自由であればいじめは起こらない」と言っていた言葉が身に染みました。メダカも小さな器でたくさん飼うとイジメが起こるそうです。自由である事、自分が自分でいる場所が保証されている事。子どもにとって不可欠な要素です。田代友愛小学校の取り組みが教職員はもとより、保護者の皆さん、地域の人々の支えで、更に充実していくことを応援しております。

子供を導いていくためのしっかりとした土台や指導者がいれば、子供の可能性はどこまでも伸ばせるのだと思いました。

たくさんの御感想ありがとうございました。全ての感想を載せることはできませんでしたが、今後に向けての励みになります。「好きを育み得意を伸ばす！」小学校教育はこうあります。

「宿題がないから勉強しなくてよい」「宿題がないので家庭学習はいらない」ではありません。自主性を高め主体性に引き上げていく「自主学習」という名前の宿題」なのです。みんな同じ内容を行う「一律の宿題」ではなく「選択して自己決定した自主学習」です。小学校で出されるような宿題が学力を上げることはほぼありません。学力は授業で上げるもので、だからこそ授業の構造改革も実践しているのです。田代友愛小学校が「夢みる小学校」までにはいきませんが「学びに向かう姿勢」「TAKUNARU教育」の基盤を育てて推進する教育を実践中です。

